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上田市教育委員会１１月定例会会議録

１ 日 時

平成２２年１１月１７日（水）

午後２時３４分から午後３時１２分まで

２ 場 所

上田市教育委員会（やぐら下庁舎） ２階会議室

３ 出席者

○ 委 員

委 員 長 西田 不折

委員長職務代理者 金子 泰子

委 員 春原 秀一

委 員 城下 敦子

教 育 長 小山 壽一

○ 説 明 員

廣川教育参事、小市教育次長、小野塚教育総務課長、中村学校教育課長、浅

野生涯学習課長、澤山人権同和教育政策幹、中部文化振興課長、荒井体育施

設係長、下村丸子地域教育事務所長、竹内丸子社会教育課長、荒井真田地域

教育事務所長、掛川武石地域教育事務所長、倉島第一学校給食センター所長、

足立中央公民館長、坪田上田図書館長、細川塩田公民館長、林博物館長
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・あいさつ

＜協議事項＞

（１） 公の施設の指定管理者の指定について

資料１により竹内丸子社会教育課長、荒井真田地域教育事務所長、掛川武石地域教育

事務所長説明

西田委員長

非公募のことで何か他から希望が出てきてないか。

荒井真田地域教育事務所長

真田の洗馬川公園、菅平高原のスキークラブについては、他のところが受けるこ

とに疑問がある。やはり地域の中の施設であり、地域の中での指定管理として。菅

平のジャンプ台は、地元のスキークラブという形であり、問題ない。

城下委員

ホームページで、前回の「指定管理者を決定した施設の概要と選定結果」を見た

が、公募という募集方法において複数団体がある場合は、団体ごとに得点で表して

評価していたが、今回の１団体応募の場合は得点で評価しないのか。

竹内丸子社会教育課長

庁内の一次審査の段階で得点を付けている。点数が良かったので、選定委員会に

かけて了解を得た。

西田委員長

１件でも通常と同じような審査をしたということか。

竹内丸子社会教育課長

そのとおりである。

西田委員長

教育委員会として了解するということでいいか。

全委員 了承
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（２） 上田市図書館協議会委員の委嘱について

資料２により坪田上田図書館長説明

西田委員長

団体推薦が３人と個人依頼が４人と公募が１人。女性が４人、男性が４人。地域

的にも分散している。仕事もそれぞれの立場がある。

春原委員

団体推薦の「おはなしざしきわらしの会」は３期目ということだが、これ以外に

も図書館にかかわる団体はある。図書館から「おはなしざしきわらしの会」の中か

らの選出を依頼するのか。それとも、いくつかの団体の中からここに決まったのか。

他の団体との関連はどうなっているか。

坪田上田図書館長

上田の図書館だけでも３０近くの団体が利用しているが、おはなしざしきわらし

の会は、広く学校・地域で読み聞かせをしているとのことである。以前は校長会か

ら団体推薦してもらっていたが仕事の大変な校長先生を選ばなくなったこともあ

り、一番学校や地域にかかわりのある当該団体にお願いした。

春原委員

学校等にも出向いている経験を生かしてとのことである。図書館以外にもかかわ

りもあることから適任であると理解すればよいか。

坪田上田図書館長

読み聞かせを図書館以外の学校等でも行なっているからである。

全委員 了承

＜報告事項＞

（１） 子ども情報誌「ＹＡっＨＯ－！」について

資料３により浅野生涯学習課長説明

春原委員

編集委員は、仕事やかかわりなど、どんな方か。
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浅野生涯学習課長

編集委員は９名である。様々な職種であり、子どもに関心のある方に入ってもら

っている。

春原委員

大変ユニークな編集であり、なかなか面白い。ルビの有るところと無いところが

あり、小中学校から保育園まで配っているので、誰を読み手にするのか大変難しい

と感じた。小学校１～６年生が多いようだが、中学生向けのページ、保育園児にも

理解できるコーナーなど、編集上で工夫できないか。記事によって、誰を読み手と

意識しているのかわかるようなつくりがあれば良い。

浅野生涯学習課長

是非、編集会議で参考にしたい。先ほどの件で付け加えるが、編集委員には、他

に保育士や看護士も入っている。

西田委員長

これは季刊ものか。

浅野生涯学習課長

ほぼ季刊ものである。

城下委員

我が家の場合、子どもが学校から持ち帰るが、子どもは母親が読むものと思って

いた。同様に、多くの子どもがこの情報誌を受け取ったときに、親に持って帰るも

のだと思っているのではないか。ちょっとした声掛けや、ルビをもう少し付けたり

することで、もっと子どもたちに身近な情報誌になると思われる。

浅野生涯学習課長

検証していきたい。

西田委員長

ターゲットが広いということもあるか。

浅野生涯学習課長

それも考えられる。ちょっと無理があるかもしれない。
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全委員 了承

（２） 第２１回ともしびの里駅伝大会開催結果について

資料４により掛川武石地域教育事務所長説明

春原委員

随分盛んになってきていると感じるが、小・中学生は何チームくらい参加してい

るか。そのうち上田市内の小・中学校はどのくらいあるか。

掛川武石地域教育事務所長

細かい内容は即答できないが、記録冊子があるので、後ほど伝えたい。

西田委員長

怪我や事故はなかったか。

掛川武石地域教育事務所長

特になかった。

全委員 了承

（３） 行事共催等申請状況について

資料５－０により小野塚教育総務課長説明

質疑意見なし

全委員 了承

資料５－１により中村学校教育課長説明

質疑意見なし

全委員 了承

資料５－２により浅野生涯学習課長説明

質疑意見なし
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全委員 了承

資料５－３により中部文化振興課長説明

質疑意見なし

全委員 了承

資料５－４により荒井体育施設係長説明

質疑意見なし

全委員 了承

＜その他＞

掛川武石地域教育事務所長

ともしび駅伝の参加状況について、小学校２校、中学校６校、高校２校である。

春原委員

全部市内か。

掛川武石地域教育事務所長

小・中学校はすべて市内である。高校は１校が県外である。

荒井真田地域教育事務所長

真田図書館の竣工式が、１１月１９日に決まった。教育委員は当日９時半からお

願いしたい。外構がほとんどでき駐車場の白線を引いた。ほぼ完成である。

足立中央公民館長

資料公民館だよりにより説明

質疑意見なし

全委員 了承
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西田委員長

閉会


